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3 月 12 日平成 28 年度総会 
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お し ら せ 
事務局 JH1WGP 大木 武 

★ クラブ総会と土浦・牛久レピータ管理団体の総会が開催されました 

3 月 12（日）午後 1 時から四中地区公民館で 26 名の会員出席のもと土浦アマチュ

ア無線クラブ総会が開催されました。H29 年度役員は会則 6 条 2 項により改選となり 

新役員が誕生しました。(4P 参照)  

“会員の皆さんどうぞよろしくお願い致します” 

また、総会終了後には土浦・牛久レピータ管理団体総会が開催されました。 

 

★ モービル FOX ハンティングが開催されました 

去る 3 月 5 日、昨年に続き JARL 茨城県支部主催によるモービル FOX ハンティング

が‘ワークヒル土浦’（土浦市木田余東台）13 時集合にて開催されました。今年は探

索がすごく困難を極めたようです。 

 

★ 会費納入について 

平成 29 年度の会費納入期限は、4 月末となっています。次の口座に振り込み下さい。

また、役員経由でも結構です。皆さんお忘れにならないようお願いします。 

クラブ会費とレピータ会費の振り込み先が異なりますので注意して下さい。 

 

＊土浦アマチュア無線クラブ（年会費 3,000 円） 

 ・水戸信用金庫土浦支店 普通 １０００１７４ 

   土浦アマチュア無線クラブ 代表者 矢口 蕃（ヤグチ シゲル） 

＊土浦・牛久レピータ管理団体（年会費 1,000 円） 

 ・ゆうちょ銀行（振替にて送金となります） 

   口座番号：０３２０－２－３５６４９ 

   加入者名：土浦・牛久レピータ管理団体 

 

★ 4 月 29、30 日コンテストとアイボール会について（ 場所：竜ヶ峰山荘 ） 

＊ 4 月 29、30 日第 38 回オール茨城コンテスト第一部（第 59 回 ALL JA コンテス 

ト併設）が開催されます。コンテスト時間 4/29  21 時 00 分～4/30 21 時 00 分（JST） 

＊ 4 月 30 日(日)アイボール会  時間 11 時 

今年度最初の行事です。大勢の参加をお待ちしています。 

 

＜注意＞コンテスト参加（個人局）された方は必ずサマリーシートに登録クラブ番号

と名称を記入して下さい。クラブ局の点数に加算されますのでご協力をお願いします。 

JARL 登録番号：14-1-0018  クラブ名称：土浦アマチュア無線クラブ 

 

会報500号記念特集号記事締め切り4月末です 

いよいよ 500 号（今年 7 月号）が迫って来ています。前回 400 号記念特集と同様 

今回の記念特集も皆様方のご協力により是非成功させたいと思います。 

自分のアピール、近況報告、無線を始めたきっかけ、当クラブ入会のきっかけ等 

が書くヒントになるかと思います。 

  準備の都合上 4 月末までに寄稿頂きますようお願い致します。 
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会長就任のご挨拶 

会長 JG1HJV 森田 隆 

2017 年度（平成 29 年度）の 4 月から会長に就任させていただくことになりました。 

アマチュア無線を始めて 40 年余り，土浦アマチュア無線クラブに入会してから 30 年

以上が経ちました。今まで，事業担当（現事業幹事），運営委員，副会長として役員

をさせていただきましたが，まだまだわからないことがたくさんあります。 

土浦アマチュア無線クラブは，年間を通してもたくさんの行事があります。また，会

員数も多いマンモスクラブです。 

私もまだ定年前なので 100%クラブの行事に集中することはできません。 

この大所帯を，私のような者の微力で引っ張って行けるかどうか，非常に不安です。 

それには，役員の皆様や，会員の皆様のお力やご協力が必要です。 

クラブや JARL 関係の行事に楽しく参加していただけるように全力で頑張りたいと思

います。 

気に入らないことも多々あるかも知れませんが、”いじめ ”や”いやみ ”の無い

ようにご容赦ください。（みんな大人だから！！） 

ここで、会員の皆様にお願いです。 

行事の際には，会報や O．M で出席の確認をしております。昨年の忘年会の時ですが，

参加者が会員の 3 分の 1，欠席が 3 分の 1 で，残りの 3 分の１の方からは何の連絡も

いただけませんでした。また，何の連絡も無く，突然来られる方もおられます。これ

は歓迎すべきことですが。今までは、できる限りの対応させていただきましたが準備

の都合上無理な場合もあります。また、こちらから電話で出欠の確認させていただい

たこともありました。 

できるだけ O．M に出てきていただければ良いのですが、ご都合もあると思います。

安否の確認や近況報告も兼ねて、欠席の場合もご返事いただけますようお願いいたし

ます。 

以上よろしくお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

副会長就任のご挨拶 
                       副会長 JE1RLK 田中 文之 

3 月 12 日の土浦アマチュア無線クラブ総会において今回、副会長に選出されました。 

会長、新副会長の補佐として、長いこと活動して来ましたが今回も、又、同じ役割と

云うことで引き受けることにいたしました。 

余り役には立たない副会長ではありますが、頑張って勤めていきたいと思います。 

クラブ員各局のご協力よろしくお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

副会長就任のご挨拶 
副会長  JL1SUJ  松本 好史 

 

この 4 月より副会長を務めさせて頂くことになりました。 

無線に行事に楽しく参加出来るよう、微力ながら頑張りますので、クラブ員皆様の 

ご協力を宜しくお願い致します。 

 



 

- 4 - 

平成 28 年度土浦マチュア無線クラブ総会記録 

記録 H29.3.13.大木 

1．開会日／場所  平成 29 年 3 月 12 日／四中地区公民館 

2．開会宣言 大木事務局長（JH1WGP） 

会員総数：73 名    出席会員：  26  名 委任会員： 33  名 

 会則第 5 条 1 項の条件を満たし本日総会の有効を宣言 

3．会長挨拶 長塚会長（JR1CCP） 

 二年間会長役をやってきました。これも皆様のご協力の賜物と深く感謝申し上げま

す。有難うございました。また我がクラブから JARL 県支部長、副部長が選出され、

うれしい事です。先日逝去された葛綿氏の冥福を祈り挨拶とします。 

4．議長選出   JE1OON 坂本氏 

5．議案 

(1)平成 29 年度役員：会則第 6 条 2 項により改選 下記の新役員が承認された   

会長 

 

JG1HJV 副会長 JE1RLK 、JL1SUJ 

事務局 JA1PBV、JF1MFE 

JH1UOJ、JH1WGP、 

JL1LLM 

会計 JO1LEA 

会計監査 JA1IOA、JO1FYS 

運営委員 JF1FBF、JF1KZD 

JF1PEL、JJ1ATZ 

 

 

事業幹事 

 

JA1BNH、JA1PMS 

JE1OON、JG1JLU 

JG1TPW、JN1VVE 

JQ1QMU、JJ1VLM  

JE1NVN 、JR1CCP 

アワード幹事 JE1OON 、JI1WLL     

                               太字：新役員 

＊新役員代表挨拶  森田 隆（JG1HJV） 

  皆様にお手伝いを頂きながらやって行きたいのでよろしくお願致します。  

 

(2) 平成 28 年度事業報告               報告者 長塚会長（JR1CCP）  

原案通り承認 

(3) 平成 28 年度決算報告     報告者 松澤由幸（JO1LEA） 

   原案通り承認 

(4) 監査報告    報告者 久松充信（JO1FYS ） 

  2 月 25 日監査を実施した結果適正に行われていたことを報告 

(5) 平成 29 年度事業計画案    報告者 長塚会長（JR1CCP） 

原案通り承認 

(6) 平成 29 年度予算案      報告者 松澤由幸（JO1LEA） 

原案通り承認 

6．土浦アワード発行状況について   報告者 坂本竜一（JE1OON） 

    実績 7 件 （金額 1272 円） 
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7．オンエアーミーティング参加回数上位表彰者  

・会員の部 

第一位 JA1ITJ（52／52 週） 第二位 JI1WLL（51／52） 第三位 JJ1IIF（47／52） 

・役員の部 

第一位 JF1MFE,JL1SUJ （52／52 週） 第三位 JH1UOJ, JH1WGP（51／52 週） 

・オンエアーミーティング活性化について   長塚会長（JR1CCP） 

 月始めに全員をコールする方法は現在も続けている。そのほかに妙案はなく苦慮し 

ている。統計的には約 50％は一度も参加がなく参加者では 1～3 回のグループと 30 

回以上のグループに分けられる。この辺に何かヒントがあるのかも？月に一回は出ま 

しょう！ などの呼び掛けなどで努力して行きたい。 

  

8．会報 500 号特集記念号について  プロジェクトチーム長（JR1CCP） 

・JARL 会長や関東本部長、県支部長などにも前回同様原稿依頼をしている。会員皆 

様に是非協力をお願いします。（4 月末が原稿締め切りです） 

・JH1WGP（大木）から過去 400 号の内容とプロジェクトチームメンバーの紹介、予 

算などについて説明 

（会員より質問と要望あり） 

＊１．どんな内容で書いたらよいか迷っている。 

＊２．400 号の内容を見たいので HP 載せて頂きたい。 

（回答） 

 ＊１．について 

自分のアピール、近況報告、無線を始めたきっかけ、当クラブ入会のきっかけなど 

これらを 4 月号にも載せる。 

 ＊２．ついて 

HP 管理者 JA1PBV 伊藤氏に依頼する→3.14 伊藤氏連絡即対応して頂きました。 

→HP を開いた最初の画面に 400 号への案内があります。 

  

9．その他 

・竜ヶ峰山荘管理について （JF1FBF 木村氏から） 

葛綿氏からは、水道管破損時の修理、水源取水管理、電気などメンテをやって頂い 

た。年間スケジュールを出してもらいたい。 

（今後）山荘使用時に水源取水管理（従来も実施していた）など出来る範囲で継続し 

て行く。年間スケジュールは 29 年度事業計画を提出する。 

10．閉会宣言    大木事務局長（JH1WGP）                               

 以上 

写真；新会長挨拶          土浦・牛久レピータ管理団体総会 
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平成 28 年度事業報告 

平成 28 年 

月 日 行事内容 参加数 場 所 

4 17 支部役員会、クラブ代表者会議  2 名 四中地区公民館 

23、24 第 37 回オール茨城コンテスト第一部 

（58 回 JARL ALLJA コンテスト併設）順位 5 位 16 名 

竜ヶ峰山荘 

（含自宅参加 2名） 

24 アイボール会（昼間） 竜ヶ峰山荘 

5 21 クラブ役員会 17 名 四中地区公民館 

6 12 支部役員会、クラブ代表者会議  1 名 四中地区公民館 

19 県支部主催“いばらきハムの集い” 32 名 土浦市民会館 

 

7 

2、3 第 37 回オール茨城コンテスト第二部順位 2 位 

（第 46 回 JARL6ｍAND Down コンテスト併設） 24 名 

 

竜ヶ峰山荘 

（含自宅参加 4名） 3 アイボール会 

23、24 茨城・栃木合同ミーティング 
12 名 

久慈郡大子町キャ

ンプ村やなせ 

 

 

8 

6 アイボール会 
24 名 

竜ヶ峰山荘 

（含自宅参加 4名） 6、7 フィールドデーコンテスト 

20、21 ハムフェア 2016 27 名 東京ビックサイト 

27 茨城県総合防災訓練  2 名 高萩市 

 

9 

1 県支部非常通信訓練 7 名 県内全域 

3 ナイトボウリング大会 28 名 パニックボウル 

25 支部役員会、クラブ代表者会議 8 名 四中地区公民館 

10 22 クラブ役員会 18 名 四中地区公民館 

29 土浦市防災訓練（一中地区） 8 名 土浦消防署ｸﾞﾗﾝﾄﾞ 

 

11 

23 クラブ Fox ハンティング／アイボール会 
28 名 

新治運動公園／ 

竜ヶ峰山荘 

26、27 第 25 回茨城 ARDF 競技大会(県支部主催) 4 名 水戸森林公園 

12 3 クラブ忘年会 25 名 くいものやとりせい 

平成 29 年 

1 

 

14、15 支部役員会、クラブ代表者会議 
7 名 

いこいの村涸沼 

第 36 回賀詞交歓会 

29 新春クラブボウリング大会 28 名 パニックボウル 

2 25 クラブ役員会 16 名 四中地区公民館 

3 12 クラブ総会 26 名 四中地区公民館 

・JARL 第五回定時社員総会開催 H28.6.26. 

・関東 UHF コンテスト（関東 8 支部共催）H29.2.11. 

・モービル FOX ハンティング H29.3.5. 
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平成 29 年度事業計画 

平成 29 年 

月 日 行事内容 参加数 場 所 

4 16 支部役員会、クラブ代表者会議  土浦市 

29、30 第 38 回オール茨城コンテスト第一部 

（59 回 ALL JA コンテスト併設） 

 竜ヶ峰山荘 

 

30 アイボール会（昼間） 竜ヶ峰山荘 

5 13 クラブ役員会  四中地区公民館 

21 県支部主催“いばらきハムの集い”  土浦市民会館 

6 4 支部役員会、クラブ代表者会議  土浦市 

 

7 

1、2 第 38 回オール茨城コンテスト第二部／ 

（第 47 回 JARL6ｍAND Down コンテスト併設） 

  

竜ヶ峰山荘 

 2 アイボール会 

29、30 茨城・栃木合同ミーティング  栃木県内 

 

 

8 

5 アイボール会  竜ヶ峰山荘 

 5、6 フィールドデーコンテスト 

26 茨城県総合防災訓練  未定 

26 県支部非常通信訓練  県内全域 

9 

 

2、3 ハムフェア 2017  東京ビックサイト 

9 ナイトボウリング大会  パニックボウル 

 

10 

1 支部役員会、クラブ代表者会議  土浦市 

21 クラブ役員会  四中地区公民館 

 

11 

19 クラブ Fox ハンティング／アイボール会  新治運動公園／ 

竜ヶ峰山荘 

25、26 第 26 回茨城 ARDF 競技大会(県支部主催)  水戸森林公園 

12 2 クラブ忘年会   未定 

平成 30 年 

1 

 

13 支部役員会、クラブ代表者会議  県南地区 

第 37 回賀詞交歓会 

28 新春クラブボウリング大会  パニックボウル 

2 24 クラブ役員会  四中地区公民館 

3 11 クラブ総会  四中地区公民館 

・JARL 第六回定時社員総会開催 

・関東 UHF コンテスト（関東 8 支部共催） 

・モービル FOX ハンティング H30.3.4 
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葛 綿 さ ん の 思 い 出 （その２） 
  

JG1HJV 森 田  隆 
 

 みなさんもご存じの通り、葛綿さんは 11 月末のクラブの FOX ハンティングの翌日
に再入院されました。 
 残念ながら葛綿さんが元気に食事の準備をしてくださった姿を見たのはこれが最後
となってしまいました。 

 
 年末に自宅に戻られるというの
で、大晦日に伺いました。奥様が
出てこられて、病院から戻ったと
ころで今薬が効いて眠っていると。
「起こそうか？」と言われました
がゆっくり休んでもらいました。
奥様と立ち話をしながら様態がか
なり悪いことをお聞きし、ショッ
クを受けました。 
 
 1 月 14 日の土曜日、ボウリング
大会の商品買い出しの途中に
JR1CCP 長塚さんと病院へ伺い
ました。奥様はおられませんでし

たがその日は調子が良かったようです。しっかりとした口調で話をされていました。
時々苦しそうな様子も見られましたが、タブレットを操作しながらしっかりした様子
でした。ハンディトランシーバーもベットの脇に置いてありました。約 20 分お話す
ることができました。夜、奥様から「今日はありがとうございました。（元気で）起
き上がりそうなので病院に泊まって欲しいといわれたので今夜は泊まります。」と電
話を頂きました。 
 
 17 日の火曜日の夕方も病院へ行きました。ベットにあったタブレットやハンディ機
が片付けられ、心電図の機械や点滴の管がつけられていました。目もうつろで、今ま
で見たことの無いような苦しそうな様子でした。奥様からは今日は千葉から釣りの仲
間が来てくれた。JH1UOJ 入山さんも来てくれたと。 
 奥様と 15 分程度話をした後、失礼しました。 
 病室を出る時「葛綿さん、また来るね。」と言った時ちらっと目が光ったような気
がしました。握手をした時、力強く握り返してくれました。 
 
 
 翌日の 18 日の早朝，奥様から 3 時 30 分ごろに永眠されたと連絡をいただきました。 
実は夕べ、病院から帰る途中で”73－88”のナンバーの車が前を走っていたのです。
葛綿さんの車のナンバーは現在”88”です。ただの偶然でしょうが何か葛綿さんから
の「さよなら」のメッセージのような気がしてなりません。本当にアマチュア無線が
好きだったんですね。 
 
 
 少しおっちょこちょいで、いつも新しいものを追いかけ、甘いものが好きで、何か
格好良く、完璧主義の先輩でした。 
 40 年間、大変お世話になり、ありがとうございました。 
ゆっくり休んでください。そして、さようなら！！ 
 
 といいつつも、あの世で故 JA1VN 矢口孝志先生に「おい、葛綿、早くアンテナの
整備をしてくれ！！」と頼まれている姿が目に浮かびます・・・・・・。  
 

                                                                 END 
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モービル FOX ハンティング 

JF1MFE 久松 満男 
3 月 5 日に茨城県支部のモービル Fox ハンティングが行われました。土浦クラブの

皆様に御手伝いを頂きまして、賑やかに開催されました。 
「ワークヒル土浦」社会研修センターに AM11 時集合とのことで皆さんはすでに集ま

り、準備に掛かっていました。 
当局は別に催し物があり、少し遅れ準備に

掛かりました。出発会場の準備、会議室の準

備に皆さんの御手を借りまして準備 OK。12

時頃昼食を取っていると競技参加者が集まり

だしまして受付を JJ1ATZ 大久保さんと当局

で開始。16 組の競技参加、2 組のキャンセル

で JA1IOA 支部長の競技説明がありました。 
色々な質問で前回の資料での参加で分からないことや申し込みの手違いとかでパタ

パタ？ 13 時 30 分予定通り競技開始。係員

の指示でそれぞれのモービルが出発！！ 
方向探知し、さてどこへ？ 

Fox の場所は、右籾と乙戸沼に JA1IOA 局が

前持って設定しキロ走行して競技設定しまし

てそのルールで走ります。詳細は参加のとき

に？ 
早い局は 1 時間ちょっとで帰って来ました。

雅か優秀な機械を積んでました！ 
状況をインタビューしましたら大体 Foxの

場所に向いてましたね。キロ数も設定といく

らも違いなく帰ってきました。 
当クラブからも何局か参加しましたが遊ばれ

たみたいでした？？？ 
でも参加して楽しかったみたいでした。 

参加局は千葉、埼玉、栃木、東京、茨城の各県の好きな方々の参加で、皆さん喜ん

でいました。ご協力を下さいました方々、有難うございました。 

 

協力を頂きました各局、 
JA1IOA、JA1PBV、JN1VVE、JF1MFE 、

JQ1QMU、JA1EHQ、JE1RLK、JF1KZD、

JG1JLU、

JI1PXB 、

JJ1ATZ 、

JJ1VLM、JO1FYS、JQ1SLZ 
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IOTA (Island On The Air) BATAN 島(OC-093)運用概略 

JA1PBV 伊藤 寧夫 

昨年（2016 年）、2 月にフィリッピンを訪ね二つの島から電波を出そうと出かけま

した。一つ目の島は Calaguas 島(OC-202)で電波を出そうと空路と陸路を使い港まで

行ったのですが、海が大荒れで島へは行けませんでした。 

そして二つ目の島である BATAN 島へ空路で行きました。島は台湾に近く、気候が

あまり温暖ではなく、風邪でも引くといけないと心配したのですが、滞在中は健康所

外もなく快適に過ごせました。 

この島は、人口 16,000 人。滞在した Basco と

言う空港のある町は 6,000 人が暮らしていました。

島民は皆穏やかで、夜間でも安全で快適に過ごせ

ました。島の全景は下図を見てください。 

私のいたところは

☞のところです。 

初日は電柱作業が

あり停電。電波は出

せませんでした。 

宿は泊まるだけで

食事は町でとるしか

ありません。日曜日

には、食パンも買えず食堂も休みで、空腹に

耐えるしかありませんでした。日本のように

どこに行ってもコンビニがある世界とは違い、

何かと苦労します。 

しかし、宿の屋上は自由に使え、ロングワ

イヤを立てることが出来ました。 

 

運用スタイルは、こんなところです。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
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☞

食堂です。持ち帰りもできます。 


